



IMPONE TENDENCIA

El estilo relajado y con sombrero es lo de hoy

El diseñador franco-estadounidense Nick Fouquet, lanza su nueva colección de sombreros con los que ha llamado la atención de famosos como Madonna, Bob Dylan y Jared Leto



CORRUPCIÓN Y ACOSO Grammy envuelto en el escándalo

A tres días de celebrarse la 62 edición del premio a lo mejor de la música, exdirectivos intercambian acusaciones de malos manejos y denuncias de abuso sexual. **GOSSIP**

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 24 DE ENERO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,575 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

17 MESES DE RETROCESO

Construcción sigue en picada

El valor de la producción de las empresas constructoras en México tuvo en noviembre pasado una caída de nueve por ciento a tasa anual, con lo que hiló 17 meses a la baja, informó este jueves el Inegi. Con este resultado, la industria se aproxima a registrar una de sus peores rachas, con casi año y medio de contracciones. **Pág. 20**

LA VIDA ES MÁS CARA

Sí subieron los precios

Tras la actualización de impuestos, la inflación registró en la primera quincena del 2020 el incremento más alto en un arranque de año desde 2017. Según el Inegi, el Índice Nacional de Precios al Consumidor avanzó 3.18 por ciento. **Pág. 19**



AMOZOC, PUEBLA

Atacan la alcaldía

Comerciantes, transportistas y taxistas llevaron sus protestas contra el edil morenista Mario de la Rosa en Amozoc hasta la alcaldía, donde quemaron una patrulla. **Pág. 34**

REUTERS



Luego de que los madrugan, redadas masivas

FRONTERA HIDALGO, Chiapas. Cientos de migrantes cruzaron durante la madrugada el río Suchiate y se internaron en México. Unas horas después, la Guardia Nacional fue desplegada en diversos puntos para comenzar a atrapar centroamericanos. Los que no lograron escapar, fueron llevados a una estación migratoria en Tapachula. **Pág. 8**

CÁNCER INFANTIL

Desabasto de medicina es culpa de PiSA: AMLO

GABRIELA JIMÉNEZ, JUAN LUIS RAMOS Y MARIO ALAVEZ

"No tienen escrúpulos los que están detrás moviendo la cuna", señala el Presidente

Productos Infantiles (PiSA) tenía el monopolio de los medicamentos para la atención del cáncer infantil, respondió ayer el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ante los cuestionamientos por la falta de suministros en los hospitales públicos.

"Lo que quiero es que se tome en cuenta que estamos ante una reacción --no estoy hablando de los padres y de los niños-- de una mafia que existía y que se dedicaban a robar y se les acabó el negocio, y la reacción es la que estamos enfrentando.

"Eso es lo que quiero se tome en cuenta, porque a veces en los medios no se dan antecedentes, no se explica", dijo el mandatario luego de las protestas de los padres y familiares de niños con cáncer que exigen medicinas.

Irma Eréndira Sandoval, secretaria de la Función Pública, confirmó que tienen bajo investigación a PiSA desde hace tiempo y están avanzados para iniciar el proceso de inhabilitación.

"Nosotros hemos avanzado ya también en la inhabilitación de cuatro empresas vinculadas a la distribución de los medicamentos en las instituciones de salud pública, en particular sancionamos a Grupo Fármacos Especializados", señaló la funcionaria. Esa empresa declinó responder a las peticiones de información de El Sol de México, al igual que PiSA y Laboratorios Imperiales Pharma, entre otras investigadas. **Pág. 4**



Gerson Hernández **Pág. 17**
Roberto Aguilar **Pág. 20**
Javier Orozco **Pág. 22**

